
2015年12月議会・採決結果

消費税10％ はやめるべきです！
昨年4月から8％、来年4月から10％へ消費税率が引上
げられようとしています。食料品など一部税率を据え置
いても、所得の低い人ほど負担が重い「逆進性」が強ま
ることは政府も認めました。日本では今、6人に1人が貧
困状態に置かれ、経済的理由で子どもの医療機関の受
診を控える貧困世帯が、そうでない世帯と比べ4.4倍も
あります。大学進学率は、全世帯73％にたいし生活保護
世帯31.7％などと著しい落差です。安倍首相が貧困対
策に「政府挙げて取り組む」といくら繰り返しても、消費
税増税はその土台を崩すものです。

補正予算のうち、商店街振興費の核店舗誘致促進事業
費補助金について反対しました。周囲への集客などの波
及を狙うとして、大手有名店をキーテナントとして、１店
舗当たり改修費上限2000万円、家賃補助1000万円の
補助を行うものですが、すでに今年度開業した「片町き
らら」における、この補助金での誘致結果は、近隣の商
店街では必ずしもよい影響が出ているとは言えません。

むしろ大手有名店に客が集中した結果、異なる本市の補
助をもらっていたテナントすら撤退、もしくは移転してい
ます。しかも、この補助金は県内初出店の大手有名店に
限られるため、地元企業が対象となることは難しいもの
です。よって、109の改装後にさらに県外の大手有名店
だけを対象とし数千万円の補助をして誘致するのには反
対です。

に反対！大手有名店中心の 補正予算

いかなるテロも許されませんが、
武力による報復の連鎖が次なるテ
ロと犠牲を生み出しているのが実
態です。その点で、自公政権がす
すめる安保法制は、アメリカなど
と一緒に紛争地域への軍事行動
へ加担することを可能としている
こともあげ、市長に「安保法制につ
いて問いました。

武力の使用や武力の誇示で国際
平和を維持しようという考え方は
時代遅れであり、外交と対話で平
和をつくっていこうとする国際社
会の努力に水をさすものです。

山野市長は、「国会で審議が尽され
て成立したもの。わが国の平和と国
民の安全、ひいては世界平和にとっ
て必要なものであると思っている。」
として、安保法制の必要性を主張。

第2庁舎建設（現南分室に建設構
想）は、その半分を議会棟が占め、
本庁からの地下道設置も含め64億
円とも言われています。しかし、議
会は耐震化したばかりであり、地下
道も市民の利用があるのか、コス
ト高の点からも必要はありません。
引続き、見直しを求めていきます。

市議会では、政務活動費や議員報酬について議論を重ね、政務活動
費について、共産党市議団は「１０万円への引下げ」を提案していまし
たが、2万円の引下げ案が議会提案されることに。支給方法は、現在
の前払いではなく「後払い」を主張しましたが、現在のまま。公開方法
については、「領収書まで全てをネット上で公開」を提案しましたが、
座長まとめで議会図書館での閲覧にとどまりました。
議員報酬については、共産党市議団をのぞく他会派すべてが引上げ
を求めていますが、市民生活の実態など踏まえて引下げるべきです。

議会のネット視聴ができます！
傍聴にも、ぜひいらしてください！

消費税10％増税中止を求める 金沢白山民主商工会

所得税法56条廃止を求める

TPP交渉に関する

金沢白山民主商工会婦人部

農民運動石川県連合会

マクロ経済スライドの実施中止を求める 全日本年金者組合金沢支部
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安保関連法の施行に当たって
慎重な対処を求める
連携中枢都市圏構想の取り組みの推進に関する

平成27年度金沢市一般会計補正予算

「民泊サービス」のあり方に関する

マイナンバー制度の運用中止を求める

沖縄普天間代替施設建設の早期実現
沖縄米軍基地の整理縮小、負担軽減を求める

沖縄県民の民意を無視した国に抗議し、米軍新基地
建設の中止と普天間飛行場の閉鎖・撤去を求める
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国民健康保険制度の改善を求める 農民運動石川県連合会

安全保障関連2法の廃止を求める

政務活動費に関する

新日本婦人の会金沢支部

市民オンブズマン石川

市長提出の議案

安保法制は、

市民には負担増で、議員は報酬引上げ＆新議会棟？！
議員報酬を引上げる？！

第2庁舎って、どうなの？！
これまでは これからは

月額18万円

月額67万円
中核市45市中 5位

01～05年で増額は愛知の3件のみ
青森市など減額は9市、据置き28市

月額16万円に
2万円 引下げて

引上げを求める申入れ
（共産党は同意せず）

政務
活動費

議員報酬

議会
金沢市役所第2庁舎建設計画

2500m2

外郭団体 金沢芸術創造財団など

吹抜け含む

選挙管理委員会など

廊下、トイレなど

800m2

職員センター 800m2

危機管理センター 500m2

会議室 200m2

行政委員会 200m2

共有スペース 3500m2

合 計 8500m2

建設費概算 64億円

廃止 に！

これで理
解

得られる
の？

議会で
可決されれば

沖縄県民の民意に
沿ったものではない！

「慎重」ではなく、「廃止」を求めるべきで
あり、反対としました。

国の法整備もこれからだし、金沢市の
まちづくりとしてどうするか議論が先。

まだ詳細がわからないため、
移転を求めるかどうかも判断できない。

安保関連法は慎重に

沖縄普天間代替施設を早期に

民泊サービスのあり方

東京国立近代工芸館・金沢移転
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安保法制廃止のデモにも参加してます。

2016年
vol.3おおくわ初枝おおくわ初枝 議会

だより

金沢市議会議員

2016年の幕開け、新しい年を新たな希望や決意をもっ
て、迎えられているのではないでしょうか。金沢市はい
よいよ、ゴミの有料化問題、64億円とも言われている南
庁舎の建て替え問題が大詰めを迎え、激動の幕開けと
なります。市民置き去りの市政には、これ以上私たちに
負担をさせないで！というみなさんの声をしっかり受け
とめて頑張ります。寒い季節柄、身体に充分気をつけて
下さい。 1月7日、市長に「ごみ有料化反対署名」3069筆を提出しました！

（広田議員の質問より）

生活相談やご意見、お寄せください！
日本共産党 金沢市議員団
TEL.076-220-2407  
FAX.076-260-6588 TEL・FAX.076-269-4288

金沢市みどり1-262-2
（みどり団地内・業務用スーパー隣り）

〒920-8577  金沢市広坂1-1-1
E-mail：jcp.3kccd@m3.spacelan.ne.jp
議員団ホームページ：http://jcp-kccd.jp/

生活が苦しい

病院代が払えない

子育ての悩みや不安 家族友人の心配ごと

仕事や学校の不安や疑問

保険証がない

くらしの困りごと
いつでもご相談ください！ おおくわ初枝

みどり暖和室

いつでも 誰でも どうぞ ！

みなさんの願いを
市政に届けるために
今年もがんばります！


